NUEVOS ASEGURADORES

Conozca a los **nuevos presidentes** del gremio asegurador colombiano

En el último año ha habido varias movidas en las Direcciones ejecutivas de las compañías de seguros. Fasecolda les da la bienvenida a los nuevos presidentes, que lideran las aseguradoras en nuestro proyecto de fomentar la cultura del seguro.



Alexandra Quiroga AXA Colpatria



Abogada de la Universidad de los Andes con estudios de postgrado en gestión comercial con énfasis en finanzas de la Universidad de la Sabana y certificación en Coaching por E-ICONEX – AICO. Cuenta con más de 20 años de experiencia en seguros y reaseguros y un alto conocimiento del mercado asegurador colombiano.



Marco Alejandro Arenas BBVA



Abogado de la Universidad Externado de Colombia. Executive MBA, magister en Derecho Privado y especialista en seguros, legislación financiera y seguridad social.

Cuenta con más de 18 años de experiencia en la industria aseguradora. Trabajó en Seguros Bolívar S.A., Positiva Compañía de Seguros S.A., QBE Seguros S.A. y Liberty Seguros S.A.



Rafael Pardo Mapfre



Es licenciado en Dirección y Administración de Empresas de la Universidad de Oviedo (España), con máster en Auditoría por la Universidad de San Pablo CEU. Tiene más de 20 años de experiencia profesional en España, Reino Unido, Perú y Colombia, donde ha ejercido cargos como CFO y director corporativo en empresas como EY, KPMG, BUPA/Sanitas y Rimac.



Fabio Cabral Chubb Compañía de Seguros



Cuenta con una licenciatura en Marketing de la Universidad da Cidade, Rio de Janeiro (Brasil) y licenciatura en Gestión de Riesgos y Seguros de la Universidad de St John's en Nueva York.

Tiene más de 20 años de experiencia en la industria aseguradora, principalmente en AIG, donde ha trabajado en posiciones de liderazgo en Estados Unidos, Brasil y Ecuador. Tiene amplia experiencia en seguros con énfasis en la parte técnica de productos (seguros corporativos y de personas) y también en canales distribución.



María Yolanda Ardila Berkley Compañía de Seguros



Administradora de Empresas de la Universidad de los Andes, con especialización en Finanzas Privadas de la Universidad del Rosario. Labora en el gremio asegurador desde hace 36 años. Ha desempeñado cargos de alta dirección en diferentes entidades como Allianz Colombia y JLT REColombia.



Carlos Luna Confianza Compañía de Seguros



Ingeniero Civil de la Universidad Javeriana. Cuenta con maestrías en Economía y Administración de Negocios, del Ecole des Hautes Etudes Commerciales. Tiene más de 30 años de trayectoria en la industria aseguradora, en donde ha desempeñado distintos roles de liderazgo. Ha trabajado en empresas como Mundial de Seguros, Seguros Colpatria, Guy Carpenter, entre otras.



Luis Francisco Minarelli Campos HDI Seguros



Profesional de seguros con 40 años de experiencia liderando compañías de propiedad y accidentes. En su estrategia está la creación de una cultura en la que los colaboradores puedan ver el compromiso de la empresa con

la diversidad, la integridad y el medio ambiente, dando lo mejor de sí.



Cesar Alberto Rodríguez Sepúlveda Liberty Seguros



Ingeniero mecánico de la Universidad de los Andes, con 21 años de experiencia en el sector asegurador. Comenzó su carrera en Liberty Seguros Colombia, trabajó en Asia como director de Siniestros y Servicio al Cliente en Liberty Insurance Vietnam durante 6 años, incluyendo un año como director encargado de Ventas en la región norte. Retornó a Colombia en el 2016 como vicepresidente de Siniestros de Liberty Seguros Colombia y con la creación de mercado Andino (Colombia y Ecuador) es nombrado vicepresidente de Siniestros y Operaciones del mercado Andes (Chile, Colombia y Ecuador). Hace parte de la Junta Directiva de Liberty Seguros Colombia y Liberty Seguros Ecuador.



Álvaro Vélez Compañía de Seguros de Vida Aurora



Profesional de la salud, con formación administrativa. Cuenta con experiencia en la planeación estratégica, dirección, ejecución y control de la estrategia corporativa. Ha sido miembro de juntas directivas en organizaciones del sector público y privado, y presidente de Positiva Seguros y Previsora.



Jose Luis Correa Positiva Compañía de Seguros



Médico cirujano de la Universidad de Caldas. Máster en Políticas Públicas y gobiernos para Latinoamérica de la Universidad Pompeu Fabra de Barcelona (España).

Representante a la Cámara por el departamento de Caldas 2018 – 2022 y miembro de la Comisión Séptima Constitucional. También hizo parte de la comisión accidental por la juventud, la comisión accidental de la bancada del deporte, la mesa del parlamento por la salud y del grupo de congresistas contra el hambre.

Fue autor y ponente de los proyectos de ley de subsidio al adulto mayor, seguridad alimentaria, salud mental escolar, talento humano en salud y garantía del pago de las nóminas de los servidores públicos que prestan sus servicios en las Empresas Sociales del Estado.



María del Pilar Camargo Linares Colsanitas Seguros



Economista de la Pontificia Universidad Javeriana, especialista en Gerencia estratégica y de alta dirección. Cuenta con más de 20 años de experiencia en el sector asegurador y de salud. Se ha desempeñado como gerente regional Bogotá en Colmena Seguros, vicepresidente de A&H y Vida en ACE Seguros, líder de Mercadeo Masivo en Metlife y vicepresidente comercial en Colsanitas Medicina Prepagada.



Patricia Restrepo Gutiérrez Asulado Seguros de Vida



Es ingeniera Civil de la Escuela de Ingeniería de Antioquia. Cuenta con un máster en Administración de Riesgos Financieros de Simon Fraser University, en Vancouver (Canadá) y una especialización de Administración de Riesgos, de la Universidad EAFIT. Además, tiene estudios de educación ejecutiva en el London School of Economist, Wharton University y Kellogg School of Management.

Dentro de su trayectoria de 20 años de experiencia a nivel nacional e internacional, se destacan TD Toronto Dominion Securities, Protección, ISAGEN, Delima Marsh y la Caja de Compensación Comfama.